le Yukon et la Colombie-Britannique. Toutefois, on extrait également du zinc au Manitoba, en Saskatchewan et à Terre-Neuve. Le chiffre de production annuelle dépasse un million de tonnes.

Aluminium —

Le Canada est le quatrième producteur d'aluminium en lingots au monde. Il produit environ 9 p. cent de la quantité totale d'aluminium des pays non communistes. Environ 65 p. cent de son aluminium est exporté dans de nombreux pays, dont la moitié aux États-Unis.

L'un des principaux minéraux produits au Canada, l'aluminium n'est pas extrait, comme les autres, de minerai du pays, mais de minerais bruts (bauxite et alumine) importés. Les fonderies d'aluminium sont avantageusement situées près des ports et des sources hydro-électriques importantes. Le Québec possède environ 75 p. cent de la capacité de fonderie du Canada, 25 p. cent de cette capacité étant l'apanage de la Colombie-Britannique.

Potasse -

Avec un chiffre annuel de près de 6 millions de tonnes, le Canada se classe second, après l'URSS, dans la production de la potasse, minéral utilisé dans la fabrication d'engrais. Toutes les mines de potasse du Canada sont situées en Saskatchewan.

Près de 70 p. cent de la potasse produite au Canada est vendue sur les marchés américains et 26 p. cent sur d'autres marchés étrangers, le reste étant utilisé par l'industrie canadienne dans la fabrication d'engrais. L'importance des exportations, se traduit par le fait que le Canada contrôle près de 35 p. cent du commerce international de la potasse. Outre les États-Unis, les principaux clients du Canada sont le Japon, la Corée, le Brésil, la Chine, l'Inde et l'Australie.

Or -

Le Canada occupe le troisième rang dans le monde pour sa production d'or (environ 5 p. cent de la production mondiale).

Environ 52 millions de grammes d'or sont produits annuellement au Canada; 73 p. cent proviennent des mines d'or filonien et des gisements aurifères et 27 p. cent du traitement des minerais des métaux vils (non précieux). L'or est extrait dans toutes les provinces et les territoires sauf dans l'Île-du-Prince-Édouard. Les principales régions aurifères sont situées en Ontario, au Québec, dans les Territoires du Nord-Ouest et en Colombie-Britannique.